



DER TOD ORDNET DIE WELT NEU, SCHEINBAR HAT SICH NICHTS VERÄNDERT  
UND DOCH IST DIE WELT FÜR UNS GANZ ANDERS GEWORDEN.



## Nachruf

Mit großer Bestürzung haben wir vom Tod unseres Firmengründers und Chefs erfahren, der im Alter von 59 Jahren am 27.12.2014 verstarb. Er war ein erfolgreicher Geschäftsmann der klare Ziele hatte aber immer Mensch geblieben ist.

Sein Ehrgeiz, seine Tatkraft und sein Fleiß haben ihn zu dem gemacht, was er war und was er hinterlässt. Mit unermüdlichem Einsatz, großem Weitblick und Zielstrebigkeit hat er die Entwicklung seiner Firma vorangetrieben und diese zu einem, weit über die Landesgrenze hinaus, bekannten und erfolgreichen Unternehmen aufgebaut.

Wir trauern um unseren  
Geschäftsführer und Freund

# Karlheinz Stadtmüller

Wir werden die  
gemeinsamen Jahre  
in seinem Unternehmen  
nie vergessen und ihm ein  
ehrendes Andenken bewahren

Die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter  
der Firma **PEAK electronics GmbH**

Nackenheim, im Januar 2015